第63回あわら市議会定例会一般質問通告一覧

平成 24 年 12 月 10 日

(通告順)

1 吉田 太一議員 (無会派)

二学期制について

(答弁を求める者 教育長)

- ・中学校は22年4月から二学期制を試行導入しているが、約3年間の成果と改善点 は。
- ・いつまで試行期間を続けるのか。
- ・小学校も二学期制を導入すべきだと思うが、教育委員会の考えは。

小学校の統廃合について

(答弁を求める者 教育長)

- ・複式学級についてどのように考えているのか。
- ・地域の父兄から統廃合の意見等が出ているが、教育委員会の考えは。
- ・統廃合を考える検討委員会を立ち上げる時期に来たと思うが、教育委員会の考 え方は。

中高一貫教育について

(答弁を求める者 教育長)

- ・あわら市は金津高校と連携してるが、一貫教育を受けている中学生の人数と金 津高校への就学率は。
- ・県は併設型中高一貫教育校のあり方の中間報告と、年度内に実施高校やスケジュールを決定すると報道されたが、金津高校との一貫教育の影響は。
- ・小中一貫教育に対する考え方は。

2 牧田 孝男 議員 (無会派)

ふるさと創造プロジェクトで、通り名を復活させるべきではないか

- ・ふるさと創造プロジェクトで賑わい市の復活を。
- ・十日市、八日市など当時の賑わいを復活させるものと考える。
- ・当時の町名を生かした通りの再現を考えるべきではないか。

3 八木 秀雄 議員 (真政会)

無職少年の心の居場所づくりと青少年の立ち直り支援について

(答弁を求める者 市長)

- ・平成22、23年の中学生、高校生の不登校数は。
- ・平成22、23年の中学生、高校生の就職数、進学数は。
- ・あわら市の平成 19 年から 23 年別の 15 歳から 19 歳までの無職少年数は。
- ・無職少年が働くまでの過程で悩んだり、つまずいたり、人との接し方で悩んでいる方など、色々問題を抱えている。それらの問題を解決できる相談窓口、居場所、自立支援所等は身近にあるのか。

4 森 之嗣(真政会)

住みよさランキングの結果とまちづくりについて

(答弁を求める者 市長)

- ・今回の住みよさランキングの結果をどう考えるか。
- ・結果を踏まえたまちづくりに、今後どのように取り組んでいくのか。

5 山田 重喜(真政会)

森林保全に向けての施策について

(答弁を求める者 市長)

- ・外国資本の山林取得は県内にあるのか、また、あわら市にもあるのか。
- ・仮称あわら森・水保全条例を制定する考えはあるのか。
- ・林業団体に対する運営補助について。
- ・木質バイオマス事業の進捗状況について。

空き家対策について

- ・市内に現在空き家はどれ位あるのか。
- ・空き家等の適正管理に関する条例化について。
- ・空き家バンクについて。

6 山川 知一郎 議員 (無会派)

産業廃棄物の不法投棄対策について

答弁を求める者 市長)

- ・不法投棄に対して、法律はどうなっているのか。
- ・不法投棄判明後、県と市はどのような指導を行ったか。また、それは守られているか。
- ・不法投棄された廃棄物は、いつまでに撤去されるか。
- ・不法投棄をなくすために、今後の対策は。

市の職員人事について

(答弁を求める者 市長、教育長)

- ・現状の職員数と職員定数条例で規定されている職員数は。正職員数と臨時職員数は。臨時職員のうち、実質、1年以上にわたって採用している数は。また、その内、最長者は何年勤務しているか。
- ・職員定数条例と現状には乖離があるが、どう考えているのか。
- ・臨時職員は、あくまで臨時的な業務に従事するものであり、通年の臨時雇用は 正職員にすべきと考えるがどうか。
- ・土木建設、農林、文化財等の部門には専門職を配置すべきと考えるがどうか。

7 卯目ひろみ (無会派)

北潟湖畔公園の利活用について

- ・開園後 10 年以上が経ち、観光資源としても見直す時期に来ていると思えるが、 市長の考えはどうか。
- ・高台にある四季の森公園はあまり活用されていない印象があるが、この部分の 整備をする考えはないか。
- ・公園内のゾーン化を図り、それぞれのゾーンに合った利活用を考えてはどうか。
- ・全体的に誰がどのような方法で維持管理しているのか。

8 坪田 正武 議員 (市政会)

北陸新幹線認可に伴う駅周辺の街づくりについて

(答弁を求める者 市長)

- ・芦原温泉駅の構内に、新幹線早期着工の看板を設置してはどうか、また高速道 路側面にあわら市を表示する看板を設置してはどうか。
- ・新幹線芦原温泉駅の位置を示した鳥瞰図で描いた大型の看板を、駅周辺に設置 してはどうか。
- ・南越駅には、現武生駅に新幹線着工の看板があり、今年の2月にこの件を質問したところ、市長は看板に対し、前向きに検討すると答弁をいただいたがどうなっているのか。

芦原温泉駅前及び芦原温泉街の電線の地下埋設について

- ・最近は、主たる都市や新幹線駅周辺をきれいにする一つの景観施策として、電線ケーブルを地下に埋設し、街の視野を明るくする事が定番のように思うが、あわら市はそのような施策を検討しているのか。
- ・景観のまちづくりの施策で、歩道をカラー舗装、または石畳のような歩道にする企画はどうか。